

SE PREPARA UNA «ACCION PUBLICA» POR EL ASESINATO DE CARLOS GONZALEZ

MADRID, 30 (INFORMACIONES).

TODAVIA no hay ningún detenido en relación con la muerte a tiros del estudiante madrileño Carlos González. Según informaron ayer en una rueda de Prensa los abogados que forman el Servicio de Investigación para, en su caso, poder llevar a cabo la llamada «acción pública» en relación con esta muerte, hubo otros dos heridos en los mencionados sucesos del día 27. Se trata de Angel Rovisca Abunades que ha presentado una denuncia en el Juzgado de Instrucción número 5, donde también se han instruido diligencias respecto a la muerte del joven Carlos González, y otra segunda persona, cuya identidad no se ha revelado todavía, en espera de que igualmente formalice una denuncia. Al parecer, la herida de Angel Rovisca no es de bala.

En la rueda de Prensa, los ocho abogados madrileños que forman el Servicio de Investigación —señores Concha de la Peña, José María Mohedano, José Llisterri, Concha Alvaro, Blanca Moltó, José Luis Hierro, Eduardo Carvajal y Elisa Veiga— manifestaron que la constitución de esta comisión fue decidida en una previa reunión celebrada en el Colegio de Abogados con objeto de llevar a cabo cuantos trabajos de investigación sobre los hechos sean necesarios y ejercer en su momento «la acción pública» ante los Tribunales de Justicia. El Servicio comenzará a funcionar el próximo lunes en la Sala de Togas del Tribunal Supremo y estará abierto a cuantas aportaciones de datos e información se aporten para el esclarecimiento de los hechos; los abogados han manifestado igualmente que su iniciativa no supone inferencia alguna en la actuación judicial, sino un auténtico deseo de colaboración con ella. Por el momento, el Servicio de Investigación ha iniciado ya contactos con familiares y amigos del estudiante muerto.

RETRATO «ROBOT»

En relación con las pesquisas policiales, se ha podido saber que en la tarde de ayer, y en relación con la muerte de Carlos González, el gabinete de Prensa de la Jefatura Superior de Policía de Madrid difundió la siguiente nota: «Se ruega al taxista que sobre las 21,30 del pasado lunes conduja al herido y a una señorita, desde la calle del Barquillo hasta la Puerta del Sol, se presente en la Brigada Regional de Investigación Social de Madrid.» Este comunicado es igualmente extensivo al otro taxista que trasladó a la citada pareja de

jóvenes desde la Puerta del Sol a la calle de Fuencarral, número 115. También está prácticamente concluido para su distribución el retrato «robot» del presunto pistolero.

Durante toda la tarde de ayer, las inmediaciones de la calle del Barquillo —fuertemente custodiadas por la Policía Armada— se vieron concurridas por numerosos jóvenes estudiantes que intentaban acercarse a la esquina de la citada calle con la de San Marcos, lugar en el que cayó herido Carlos González. Según algunas informaciones, sobre las nueve de la noche un grupo de estudiantes consiguió acceder a un portal de esta esquina y depositar varios ramos de flores; a la convocatoria, formulada por la Asociación Democrática de la Juventud acudió también la actriz Lola Gaos. Sobre las nueve y media, otro grupo de jóvenes intentó «saltar» en las inmediaciones de la calle de Alcalá, pero la presencia de la Policía Armada lo impidió.

A lo largo de toda la jornada han sido numerosas las expresiones de protesta por la muerte del joven estudiante difundidas por diversas organizaciones políticas y entidades ciudadanas. Coordinación Democrática de Madrid ha reiterado su convocatoria a una llamada «Jornada de lucha» para mañana viernes, a la que se han sumado individualmente diversos partidos políticos, así como Comisiones Obreras, U. S. O. y U. G. T. Igualmente llegan a la redacción de los periódicos comunicados de protesta de numerosas entidades, como asociaciones de amas de casa, vecinos y colegios profesionales. Por otra parte, se sabe que para la tarde de hoy se ha convocado la asistencia a un funeral en memoria del joven estudiante muerto.